

Pausenhofregeln (für die Klassen 4)

Verhalten im Pausenhof

- Alle Kinder gehen in der Pause auf den Schulhof.
- Der Schulhof darf nicht verlassen werden.
- In der Pause bewege ich mich innerhalb der gelben Markierungen.
- Ich bin freundlich und nett zu den anderen Kindern und nehme auf sie Rücksicht.
- Ich laufe und renne so, dass ich andere Kinder nicht gefährde und anremple. Wenn ich doch ein anderes Kind versehentlich remple, bleibe ich stehen. Ich kümmere mich um das Kind und entschuldige mich.
- Ich turne nur an den Turngeräten, nicht an Geländern und Dachrinnen.
- Müll (Taschentücher, Tetrapacks, Verpackungspapier) trage ich zu den Mülleimern, damit es auf unserem Schulhof schön aussieht.
- Vesperreste nehme ich mit nach Hause.

Verhalten am Pausenende

- Mit dem Gong ist die Pause vorbei.
- Ich gehe zügig zum Aufstellplatz.
- Ich stelle mich mit einem Partner auf (evt. nach Plan). Wer alleine oder zu dritt ist, steht hinten.
- Ich lasse einen kleinen Abstand zu den Vorderen.
- Ich schaue nach vorne (zur Lehrkraft).
- Ich warte (leise), bis meine Klasse ins Haus gelassen wird, ohne zu schreien und zu kreischen.
- Ich putze meine Schuhe ab (wenn es nass ist).
- Ich betrete das Schulhaus ohne zu drängeln und zu rennen.